

L'actu du jour

Un yéti abominablement craquant

Il est poilu, tout blanc et pas très discret. «?II?», c'est un jeune yéti égaré en ville, qu'une adolescente décide de ramener là-haut, dans les montagnes. Un film d'animation drôle et touchant.



(©Universal pictures)

L'histoire

Le rêve de Yi?? L'adolescente voudrait **explorer le monde et partir dans les montagnes** que son père, mort depuis peu, a lui-même gravies. Afin de se payer le voyage, Yi fait plein de petits boulots, en cachette de sa mère et de sa grand-mère. Un soir, sur le toit de son immeuble, elle découvre une étrange créature : une énorme boule de poils blancs, totalement apeurée. **C'est un tout jeune yéti, que de méchants scientifiques veulent enfermer dans leur laboratoire.** Yi décide de surnommer le Yéti «?Everest?». Et elle se met alors en tête de le sauver en le ramenant chez lui, tout en haut de l'Himalaya. Un voisin de 9 ans, Peng, et son cousin, Jin, l'accompagnent...

Notre avis

Quelle formidable aventure?! Drôle, riche en courses-poursuites, et qui invite à voyager. L'histoire a en effet la bonne idée de **nous balader à travers la Chine**. D'abord à Shanghai, une grande ville bruyante, grouillante et très moderne. Puis dans les campagnes verdoyantes et au sommet des

Pourquoi en parle-t-on ?

Parce que Abominable, de Jill Culton et Todd Wilderman, sort ce mercredi dans les salles.

montagnes enneigées. **La star, c'est évidemment Everest, le yéti, qui se découvre des pouvoirs magiques.** Des pouvoirs qu'il maîtrise mal au début, sa maladresse donnant lieu à des gags irrésistibles. Chacun des personnages apprendra à mieux se connaître durant cette aventure. On rit de Lin, tellement soucieux de son look et de ses cheveux qu'il en devient ridicule. Lâcher son portable pour profiter du moment présent et des splendeurs de la nature, c'est l'exploit qu'il réussira. Quant à Yi, affreusement triste après la mort de son père, elle réalisera qu'elle doit continuer à avancer malgré tout. **La musique tient enfin un rôle important,** elle permet à Yi, si attachée à son violon, et à Everest, de communiquer, et de se comprendre malgré leurs différences. Un film d'animation décidément très réussi.

Laurent Djian

Retrouve la bande-annonce du film ci-dessous :

<https://youtu.be/I-TZbfrGU5w>

Découvre aussi des images du film :

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](#)